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令和元年６月期 定例教育委員会議 

 

 

・開 催 日 時  令和元年６月 19日（水）   

午前 10時 00分から午前 11時 10分まで 

                                                   

・開 催 場 所   羽曳野市役所 別館 ３階 特別会議室 

 

・出 席 者    教 育 長                高 崎 政 勝 

         教育長職務代理者    金 銅 真 代 

委  員        麻 野 多美子 

委  員        多 田 謙 司 

委  員        新 熊 和 彦 

 

・説 明 者   教育次長兼生涯学習室長 清 水 淳 宅 

         学校教育室長      川 地 正 人 

学校教育課長      前 田 幸 章 

図書館課参事      奥 野 雅 也 

 

・事 務 局   教育総務課長      粕 谷 美 光 

教育総務課主幹     芝 池 淳 子 

 

・議 事 日 程 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

 

日程第２  教育長月次報告 

 

日程第３  議案第 14号  

             羽曳野市いじめ問題対策審議会委員の選任について 

                              《資料１》 

日程第４  議案第 15号  

羽曳野市子ども読書活動推進委員会委員の選任について 

                     《資料２》 

日程第５  議案第 16号 

       後援名義の使用許可について  《資料３－１、資料３－２》 

                 

日程第６ その他 

       ・運動会・体育大会等における組体操について 

           ・日程調整など 
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開会：午前 10時 00分 

 

[ 教育長 開会の挨拶 ] 

 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

 

教育長において、多田委員を指名しました。 

  

日程第２  教育長月次報告 

 

教育長から次のとおり口頭にて報告がありました。 

 

（１） ５月17日に、恵我之荘校区青少年健全育成連絡協議会総会が行われました。 

（２）５月 18日に、ＰＴＡ連絡協議会総会が行われました。また、同日、古市南 

校区青少年健全育成連絡協議会総会が行われました。 

（３）５月 20日に、文化連盟代表委員総会が行われました。また同日、体育協会 

総会が行われました。 

（４）５月 21日に、大阪府都市教育委員会連絡協議会定期総会が行われました。 

（５）５月 23、24日に、全国都市教育長協議会定期総会・研究大会富山大会が行 

われました。 

（６）５月 26日に、西浦東校区青少年健全育成連絡協議会総会が行われました。 

（７）６月１日に、羽曳が丘校区及び埴生南校区青少年健全育成連絡協議会総会 

が行われました。 

（８）６月５日に、高鷲校区青少年健全育成連絡協議会総会が行われました。 

（９）６月７日に、高鷲南校区青少年健全育成連絡協議会総会が行われました。 

（10）６月９日に、第 50回市民体育祭が行われました。 

（11）６月 15日に、３市町ふれあい交流グラウウンド・ゴルフ大会が行われまし 

た。また、同日、西浦校区青少年健全育成連絡協議会総会が行われました。 

 

 

日程第３  議案第 14号  

 羽曳野市いじめ問題対策審議会委員の選任について             《資料１》 

                               

●学校教育課長より、資料に基づき、羽曳野市いじめ問題対策審議会委員の選任に 

ついて説明があり、承認を求めました。 

 

《各委員意見・質問なし》 

 

【採 決】本件は、全委員一致により原案どおりに可決することに決定しました。 
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日程第４  議案第 15号  

羽曳野市子ども読書活動推進委員会委員の選任について     《資料２》 

                      

●図書館課参事より、資料に基づき、羽曳野市子ども読書活動推進委員会委員の選

任について説明があり、承認を求めました。 

 

《各委員意見・質問なし》 

 

【採 決】本件は、全委員一致により原案どおりに可決することに決定しました。 

 

 

日程第５  議案第 16号 

後援名義の使用許可について                《資料３－１、資料３－２》 

          

●事務局より教育長において専決した継続分の後援名義の使用許可について、説明 

と報告がありました。                   《資料３－１》 

 

《各委員意見・質問なし》 

 

●都市公園石川河川公園管理共同体 流域・子どもの「いきもの」ミュージアム！  

《資料３－２》 

 

教育総務課長より資料に基づき、事業の主催者、事業名、開催の趣旨等について 

説明がありました。                   

 

《各委員意見・質問なし》 

 

【採 決】本件は、全委員一致により原案どおりに可決することに決定しました。 

 

 

日程第６  その他 

    

（１） 学校教育室長より、大阪府教育庁から依頼のあった運動会・体育大会等にお

ける組体操について説明がありました。 

（２） 教育次長より、６月議会において教育委員会に関する一般質問の質疑内容に

ついて説明がありました。 

（３） 事務局より、今後の日程について連絡がありました。 
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 教育長より次回の７月定例教育委員会議を、７月 29 日（月）に予定することを通

知しました。 

 

 

[ 教育長 閉会の挨拶 ] 

 

 

閉会：午前 11時 10分 

 


